
 
 

 
 

Palermo, 20 ottobre 2011 
 

                                                                                                                 A TUTTO IL PERSONALE  
                                                                                                                       
 
 
   Oggetto: Audizione parlamentare alla II^ Commiss ione Bilancio dell’ Assemblea     
                   regionale siciliana - Trasporto gratuito sui pullman in ambito regionale 
 
 Cari amici, 

così come previsto e anticipato dalle precedenti comunicazioni, si è tenuta oggi 
l’audizione parlamentare alla II^ Commissione Bilancio dell’Assemblea regionale siciliana. 
  Ciò al fine d’individuare soluzioni finalizzate al ripristino dell’importante servizio 
disposto ai sensi dell’art. 1 delle legge regionale 22.12.2005 n. 19 che stabilisce il diritto 
alla circolazione gratuita sui mezzi di trasporto pubblico locale per gli appartenenti alla 
Polizia di stato, all’Arma dei Carabinieri, alla Guardia di finanza, al Corpo nazionale dei 
vigili del fuoco, al Corpo forestale, alla polizia municipale e provinciale, sospeso come a 
voi noto per l’insufficienza degli stanziamenti dallo scorso 1 settembre.  

In premessa, l’assessore regionale delle infrastrutture e della mobilità On. Carmelo 
Pietro Russo ha fatto sapere ai rappresentanti sindacali ed alla commissione parlamentare 
che sono state reperite le somme utili a saldare i crediti pregressi vantati dalle società di 
trasporto cha ammontano circa a 6 milioni di euro. 
 Altresì, ha comunicato che per ripristinare il servizio di cui all'oggetto, dovrebbero 
essere messi in previsione circa 3,1 milioni di euro. 

Lo stesso si è mostrato fiducioso di riuscire ad individuare e mettere a disposizione 
le risorse necessarie a coprire il fabbisogno per il prossimo anno 2012.  
 Da parte nostra, abbiamo posto in rilievo le diversità esistenti al riguardo tra la 
regione Sicilia e le altre regioni italiane, ( rimarcando come ciò risulti ancora più 
paradossale nell’anniversario del 150° dell’unità d ’Italia) dove il servizio in questione risulta 
essere erogato da tempo, evidenziando anche  come la nostra  presenza, unitamente a 
quella dei colleghi delle forze di polizia, abbia prodotto un sensi bile aumento della 
sicurezza dei passeggeri e delle società di trasporto ( a proposito, abbiamo citato alcuni 
avvenimenti dove la  presenza dei vari corpi dello stato ha contribuito all’estirpazioni di 
azioni delittuose quali borseggi e scippi, ma anche risoluzione immediata di sinistri dovuti 
a incidenti stradali o incendi come quelli occorsi nella A19 in prossimità della Galleria 
Tremonselli)  .   

Altresì, abbiamo chiesto la costituzione di un tavolo tecnico dove parteciperanno 
tutti i soggetti interessati, ovvero, Regione, società di trasporti e OO.SS. da convocare 
dopo lo stanziamento dei fondi, utile ad individuare le soluzioni migliori circa la ripartizione 
tra Corpi. 

Infine, abbiamo chiesto, che a prescindere al provvedimento in questione, in sede di 
rivisitazione delle convenzioni tra società e Regione, venga previsto un abbattimento del 
costo del biglietto del 30% per gli appartenenti al Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco ed 
alle forze di Polizia. 
 Nel trasmettervi il nostro cauto ottimismo ed in attesa di potervi aggiornare sugli 
sviluppi, vi porgiamo 
 Cordiali saluti   
 
        CGIL                 FNS CISL                    UIL                      CONFSAL              CONAPO    


